



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:54

PAG - 1 -

### TERCERA ENTREGA

Martes 05 de Octubre de 2004.

#### Programas de Opinión de Radio

Emisora: **Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Renuncia de Eduardo Montealegre

Gadea considera que Eduardo Quiñónez no es el indicado para estar ofreciendo apertura de puertas del PLC a las personas que desean regresar al partido.

Emisora: **15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores y Georgina Lupiac

Tema: Renuncia de Eduardo Montealegre

Para Lupiac y Flores la renuncia de Eduardo Montealegre es tardía y que el daño al liberalismo por parte del Presidente Bolaños ya está hecho.

#### NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños presentó el decreto presidencial para la aprobación del CAFTA, el que será enviado a la Asamblea Nacional para su aprobación.

El Ministro del MIFIC, Mario Arana, espera que no se politice dicha aprobación para que se pueda favorecer la inversión y el desarrollo económico del país.

El diputado Miguel López aseguró que la aprobación del CAFAT es prioritario para el país y debido a eso debe estar fuera de politiquerías. Por su parte la diputada Delia Arellano expresó que los diputados deben de priorizar la aprobación del CAFTA y no obedecer a los vaivenes de la política nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El abogado Mario Rey Delgado aseguró que su defendido, Byron Jerez, quedará libre de los cargos, porque demostrará su inocencia con documentos legales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Byron Jerez dijo que él junto con los otros implicados en el caso son inocentes hasta que se demuestre lo contrario y que demostrará que no existe delito. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticiero CDNN, TV Noticias, Canal 2)**

+La Procuradora Mayra Paíz apuntó que las camionetas debían de formar parte del Estado, porque eran compradas con bienes estatales y luego vendidas a particulares sin que el dinero ingresara a las arcas del Estado. Añadió que otro de los inconvenientes es que los vehículos no se legalizaron con los requisitos señalados por la Aduana. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miembros del Movimiento Comunal Nicaragüense protestaron en contra de la privatización del agua frente a las instalaciones de ENACAL y de la Asamblea Nacional. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, se reunió con diputados de la Comisión de



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:54

PAG - 2 -

Transporte y Energía de la Asamblea Nacional para estudiar las partidas presupuestarias de ese ministerio. Informó que para la construcción de la carretera Matagalpa-Jinotega y Sebaco-Matagalpa se está buscando la aprobación de una contrapartida del BID, ya que el MTI no cuenta con los recursos suficientes.

**(TV Noticias, Canal 2/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+En relación a las declaraciones del Presidente Bolaños el día de ayer, el Vicepresidente de la República, José Rizo, considera impropio llamar corrupto a un partido que lo llevó a la Casa Presidencial y que Eduardo Montealegre va a sanear a ese partido. **(Noticiero CDNN)**

+Leonel Téllez afirmó entender muy bien a Eduardo Montealegre, al apoyar al candidato que lo solicite. Agregó que el Presidente Bolaños no puede hablar de moral política, porque no ha respetado la voluntad de la mayoría de las bases al poner a Alejandro Fiallos “de dedo” y aconsejó al Mandatario a tener más cuidado con el lenguaje al referirse a los partidos políticos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Eduardo Quiñónez señaló que si Eduardo Montealegre trabaja por el partido será bienvenido, siempre y cuando acepte y defienda las ordenes de los órganos de dirección, las políticas de oposición del partido, pero si llega a crear división en el partido o desobedecer los mandatos de la dirección del partido se encontrará con una respuesta bien firme por parte de los órganos de dirección del partido. Por su parte Carlos Noguera dijo que Montealegre es miembro del partido y como tal puede hacer el trabajo que considere dentro del partido. **(Telediario, canal 10)**

+Herty Lewites, aseguró que si le llegara a tocar algún puesto político, será únicamente por medio del partido al que ha pertenecido siempre. **(Noticiero CDNN)**